

E. CARRIZO / S. ARAVENA

—En junio de este año, el nombre del economista chileno José Luis Daza se asomó como una opción clara para remplazar al argentino Joaquín Cottani en el cargo de viceministro de Economía de Argentina. Sin embargo, la oficialización de Daza no llegó hasta este martes, tal como lo adelantó Pulso el lunes.

El economista chileno había estado cerrando legalmente todos sus vínculos en Estados Unidos y Chile para poder asumir como reemplazante en el cargo de Joaquín Cottani. Y este martes se cumplió otro de esos trámites: Mónica AGF anunció que el economista dejó su puesto en el directorio de la firma.

Así, meses después de la renuncia de Cottani y por su cuenta de X, el ministro de Economía de la Argentina, Luis Caputo, oficializó y le dio la bienvenida a Daza en su llegada al gobierno de Javier Milei: “Se incorpora un grande al equipo económico como Secretario de Política Económica: Bienvenido José Luis Daza”.

En su mensaje, el secretario de Estado del país vecino también aprovechó la instancia para destacar su opinión sobre el economista chileno: “Una excelente persona y uno de los mejores y más respetados economistas de Latinoamérica. Conocido mundialmente por su exitosa carrera en el sector privado, por su enorme capacidad, y por su probada experiencia en temas económicos y financieros”.

El ministro de Argentina también recordó el pasado que los une. Se conocieron en la década de los 90, trabajando en JP Morgan. Siguieron profundizando en su vínculo en Deutsche Bank y hoy son amigos.

“Es un honor volver a trabajar a juntos como lo hicimos durante tantos años”, dijo el ministro en sus redes sociales.

Minutos más tardes y citando la publicación del ministro Caputo, Daza agradeció las palabras de la autoridad del gobierno de Argentina: “Es difícil expresar el honor que significa para mí ser parte del equipo que lidera y del gobierno del Presidente Javier Milei”.

“En este momento, no hay nada más importante en mi vida que aportar, aunque sea un grano de arena, al proyecto del Presidente Javier Milei”, agregó.

En esa línea y en su mensaje por su cuenta de X, Daza también calificó de forma positiva la gestión que lleva el presidente del país vecino. “El gobierno está llevando adelante un esfuerzo enorme y valiente para mejorar la vida de la población, y ojalá pueda colaborar en esa misión tan importante, de tanta trascendencia”, comentó.

“Creo firmemente que es el proyecto más significativo en el mundo por la causa de la libertad y el bienestar de la población. Gracias por la oportunidad”, cerró en su mensaje.

De cara al futuro, Daza se encargará, entre otros temas, de las complejas negociaciones que tiene el país trasandino con el Fondo Monetario Internacional (FMI).

En detalle, Daza, quien reside actualmente en Estados Unidos, tendrá a cargo de ahora en adelante la subsecretaría de Programación Macroeconómica y la de Programación Microeconómica.

Sobre su relación con Argentina, más allá de

Gobierno argentino ratifica nombramiento de Daza como viceministro de Economía

El ministro de Economía del país vecino, Luis Caputo, fue el encargado de anunciar la llegada del chileno al equipo del Presidente de Argentina, Javier Milei. “Es el proyecto más significativo en el mundo por la causa de la libertad y el bienestar de la población”, dijo Daza sobre la administración trasandina.



su amistad con el ministro de Economía del país vecino, Daza nació en Buenos Aires en 1958 y ha cultivado una cercana relación con la cultura argentina.

LOS DICHOS DE DAZA

En entrevistas y su cuenta de X, Daza ha comentado permanentemente la situación argentina, en particular desde que Milei ganó las elecciones. A continuación algunos de sus comentarios.

Medidas para bajar el déficit: “El costo lo pagó la clase media. Las clases más pobres han visto un aumento muy importante en los gastos de asistencia directa”.

Triunfo Milei frente a Sergio Massa: “Ganó con un mensaje anti asistencialismo y de apertura económica al mundo. Abre la puerta para poner fin a la pesadilla Peronista de 70 años que destruyó a la Argentina. Hace 3 meses yo no pensaba que ganaría. Absolutamente increíble lo que logró. Es un imponente mandato a sus ideas”.

Primer discurso de Luis “Toto” Caputo: “De la mano de @totocaputo6hb. Argentina da primer paso para intentar revertir 100 años de

decadencia en medio de la crisis económica mas grande de su historia. Herencia es aun peor de lo q se ha dicho. Honestidad: “en los próximos meses las cosas van a estar peor que antes””.

Medidas económicas de Milei: “Superdecreto desregulador de @jmilei cumpliendo promesa de transformación total de la economía Argentina. Veremos quienes son “la amenaza a la democracia”. Tratarán de impedir con violencia lo que Argentinos votaron en urnas?”.

Superávit fiscal: “Simplemente extraordinario logro fiscal en Argentina liderado por @LuisCaputoAR... Si mayoría en Congreso logró lo que nadie pensó era posible. Indispensable para salvarse de explosión hiperinflacionaria. Lección para todo el mundo!. Se puede cortar gasto público”.

Reservas Banco Central Argentina: “Impresionante éxito de @LuisCaputoAR y su equipo en acumulación de US\$ reservas, simultáneamente bajando tasas de interés. Contrario historia de A Latina, implementando política fiscal muy restrictiva y laxa política monetaria. Muchas lecciones para todos. FMI no lo esperaba”.

Inflación: Gobierno de @jmilei y su equipo económico obteniendo logros no esperados por mayor parte de economistas profesionales. Tanto en instrumentos (ceró déficit financiero) como en resultados. Todavía queda mucho trabajo para poder consolidar. Paso a paso...”.

Cifras económicas: “En últimos 20 años crecimiento del estado argentino lo convirtió en un aparato voraz, insaciable se mete en vida privada de población para succionar recursos. Empuja a informalidad. Sigán eliminando controles Orwellianos, restauren privacidad y libertad. Ayudará a la economía”.

Aprobación de ley bases: “Argentina tiene futuro La audacia, valentía, inconformismo con decadencia y corrupción que ha demostrado @jmilei debe ser ejemplo para políticos en el mundo. Recién empieza”.

Visita de Javier Milei a Chile: “Brillante discurso del Presidente @jmilei durante su corta visita a Chile Breve pero con enorme sustancia. Cargado de palabras de hermandad hacia Chile. Contundentes y claras ideas sobre libertad económica necesarias para el desarrollo”. ●